
Protokoll:  
 
Rm Bocklet (CDU) begründet den Antrag der CDU-Fraktion. 
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig trägt die Stellungnahme (ST/0045/2016) der 
Verwaltung vor. 
 
Er stellt fest, dass sich die antragstellende Fraktion mit der Beschlussempfehlung der Verwaltung 
einverstanden erkläre.  
 
FBG-Fraktionsvorsitzender Gniffke äußert Bedenken, dass aufgrund der gegebenen räumlichen 
Kapazitäten überhaupt eine Erweiterung der Wasserraumbewirtschaftung möglich sei. Er weist 
darauf hin, dass bei einer Ausweitung der Liegeplätze in jeden Fall auch die verkehrliche 
Situation beachtet werden müsse. 


